

Sehr geehrte Damen und Herren,

noch bis zum 31.10.2020 können Sie für die Tagung

Wie viel Wissenschaft braucht Lehrerfortbildung? Arbeitsbündnisse im analogen und virtuellen Raum

Beiträge in Form von Postern, Einzelvorträgen, Symposien oder interaktiven Austauschformaten einreichen. Dazu laden wir alle an der Fort- und Weiterbildung von Lehrkräften Beteiligten und Interessierten herzlich ein.

Die Beiträge können auf der Tagungsseite unter <https://eveeno.com/136619812> eingereicht werden. Hier finden Sie auch weitere Informationen zu den Beitragsformaten und der Beitragseinreichung.

Die Anmeldung zur Tagung selbst ist vom 15.01.-05.03.2021 möglich.

Mit besten Grüßen

Prof. Dr. Karsten Rincke (Universität Regensburg, ausrichtend) gemeinsam mit Prof. Dr. Lars Holzäpfel (Pädagogische Hochschule Freiburg) und Prof. Dr. Frank Lipowsky (Universität Kassel)